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INTERPELLANZA 

OGGETTO: FESTIVAL DELLA FOTOGRAFIA, SOLO ANNUNCI?

PREMESSO CHE

Il 16 novembre 2022, presso la sede della Camera di commercio di Torino a Palazzo Birago, è stato
siglato il protocollo di intesa per la realizzazione del primo Festival Internazionale di Fotografia di
Torino. 
La prima edizione è stata fissata nella primavera del 2023 con cadenza annuale, distribuito in luoghi
diversi della città e declinato ogni anno su un tema differente attraverso mostre, incontri, attività,
appuntamenti off e una fiera specializzata.
Progettato come un grande evento, il festival con durata almeno triennale, veniva annunciato come
un appuntamento ambizioso, di richiamo internazionale. 

Tra  i  firmatari,  Vittoria  Poggio,  Assessore  a  Cultura,  Turismo  e  Commercio  della  Regione
Piemonte, Rosanna Purchia, Assessora alla Cultura della Città di Torino, Dario Gallina, Presidente
della Camera di Commercio di Torino, Matteo Bagnasco, responsabile dell’Obiettivo Cultura della
Fondazione Compagnia di San Paolo, Annapaola Venezia,  Vice Segretario Generale Fondazione
CRT, Michele Coppola, Executive Director Arte, Cultura e Beni Storici Intesa Sanpaolo e Direttore
delle Gallerie d’Italia. 

Il  Protocollo  prevedeva  l’affidamento  dell’organizzazione  del  Festival  della  Fotografia  alla
Fondazione per la Cultura Torino, che avrebbe operato coinvolgendo, nelle attività di sviluppo e
produzione, i soggetti del territorio dotati di riconosciute competenze scientifiche e divulgative nel
settore e inseriti in articolate reti di relazioni nazionali e internazionali. 

CONSIDERATO CHE

Tra i primi obiettivi del gruppo di lavoro vi era l’assegnazione dell’incarico di Direzione Artistica
aperto a esperti curatori nazionali e internazionali. 
Il Direttore artistico, tra i suoi compiti, avrebbe dovuto mappare e coordinare le istituzioni, i musei,
le fiere, le iniziative e gli spazi d’arte torinesi che già lavorano nel mondo della fotografia, in modo
da  giungere  alla  condivisione  di  un  nuovo  brand e  di  un  unico  palinsesto,  a  partire  dal  tema
individuato  di  anno  in  anno,  e  parallelamente  avrebbe  dovuto  coinvolgere  altri  partner  locali,
nazionali  e  internazionali,  anche  non  necessariamente  connessi  al  mondo  della  fotografia,  per
favorire la interdisciplinarietà e l’allargamento del pubblico di riferimento. 
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RILEVATO CHE

Si è appreso dagli organi di stampa che il Festival Internazionale della Fotografia non avrà luogo
nel 2023 ma slitterà al 2024 a causa di ritardi nella ricerca del Direttore artistico

INTERPELLA

il Sindaco e la Giunta per sapere: 

• le motivazioni per cui la ricerca del Direttore artistico è partita soltanto a gennaio 2023;
• quali criticità sta riscontrando l’organizzazione del Festival;
• quando ci sarà la presentazione ufficiale dell’impianto del Festival;
• a quanto ammonta il finaziamento e per quanti anni.

Torino, 22/02/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Dorotea Castiglione
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